

Combatientes del Cauto

ORGANO OFICIAL DEL ESTADO MAYOR DE DEFENSA CIVIL

No. 27

EN UN LUGAR DEL CAUTO, MARZO 19 - 1968 (AÑO DEL GUERRILLERO HEROICO)

ESTADO MAYOR

COMUNICADO No. 13

COMBATIENTES DEL CAUTO, ayer recibimos en nuestra Granja a el representante del pueblo vietnamita NGUYEN TOO, quien fué acompañado por Miguel Cano, miembro del Buró y Responsable de la COR del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba, Santiago Acosta, Primer Secretario del Comité Regional del PCC, Julio Báez Medel, Responsable de la COR del Comité Regional, Roberto Acosta, miembro de la COR del Comité Central, Miguel Angel Botalin y Eddy Machín, por el Comité Provincial de Solidaridad, Amado Reyes, Primer Secretario del Comité Municipal Bayamo del PCC, Teniente Manuel Pérez, Jefe del Estado Mayor de la Defensa Civil de la Granja y miembro del Comité Municipal, Juan J. Hechavarría, Jefe de la Sección Política de la División del MINFAR, Manuel Rosales, por la Sección Política del MININT.

Con este motivo todos Campamentos enviaron al periódico para su edición especial, saludos compromisos, donde se reiteraba nuestra hermandad indestructible con el pueblo vietnamita, y se comunicaba nuestra disposición a realizar tareas superiores para aumentar las riquezas del pueblo cubano y demostrar nuestra solidaridad combatiente con todos los pueblos que combaten con las armas en la mano.

En todos los campamentos se realizaron tareas sobre la higiene, mantenimiento, se embelleció la vida en ellos, y en los campos se trabajó al espíritu vietnamita.

Es bueno destacar que los compañeros de El Jíbaro, donde se celebró el acto, trabajaron duro para ofrecer a los visitantes y combatientes

un lugar agradable, propio para el acto, se engalanó con banderolas y en el polígono del campamento se construyó una amplia tarima que con un fondo rojo destacaba en letras blancas VIET NAM, FUERZA DEL PUEBLO, FUERZA INVENCIBLE, y enmarcando éstas la enseña nacional y la bandera del pueblo vietnamita, la tribuna lucía impresionante y en verdad era digna del acto que se celebró con la presencia del representante del pueblo vietnamita y los Combatientes del Cauto, en la Granja Viandera No. 8, "En Tiempo de Guerra".

En el acto se demostró la disciplina y organización que hemos alcanzado en todos los campamentos, fué hermoso ver como llegó el Bon de La Sonora, con sus compañías ordenadas y con su paso marcial, su entrada fué impresionante, al igual lo hicieron el resto de los contingentes, una nota alegre y dinámica fué la presencia de las compañeras de Jagüey de Lajas, las bravas tecnológicas y los jóvenes combatientes de El Lirial, quienes con sus cantos, cheer y consignas revolucionarias, patentizaban que la juventud cubana siempre marchará a la vanguardia.

Los distinguidos visitantes fueron esperados en el Sub-Centro de Acopio por una caballería que la integraban oficiales del Estado Mayor, vecinos de la Granja y ciclistas del personal movilizado.

Con vítores y consignas revolucionarias fué saludada la llegada del camarada Nguyen Too y sus acompañantes.

Las compañeras del campamento Jagüey de Lajas, las alegres tecnológicas, amenizaron la

Los 4 puntos de la República Democrática de Vietnam y los 5 puntos del FNL

Tienen una extraordinaria importancia porque fijan los objetivos de la lucha frente al invasor imperialista, y destacan que es una tarea de liberación con miras a la reunificación nacional.

Porque el Pueblo de Vietnam es un solo Pueblo

Los 4 Puntos del gobierno de la RDV son en síntesis los siguientes:

1. - Reconocimiento de los derechos básicos nacionales del pueblo vietnamita; paz, independencia, soberanía, unidad e integridad territorial.
2. - Respeto a las regulaciones militares de los acuerdos de Ginebra hasta lograr la reunificación pacífica de Vietnam.
3. - Apoyo completo al Programa del FNL del Sur.
4. - Reunificación pacífica del país resuelta exclusivamente por el pueblo vietnamita.

Los 5 Puntos del FNL sintéticamente expresados son éstos:

1. - Acusar a los imperialistas de Estados Unidos como enemigos jurados del pueblo vietnamita.
2. - Que el heroico pueblo del sur expulsará a los imperialistas hasta alcanzar la liberación, la independencia y la reunificación nacional.
3. - Que el pueblo del sur y su Ejército de Liberación Nacional liberará al sur y defenderá a sus hermanos del Norte.
4. - Que el pueblo del sur agradece la solidaridad de los pueblos amantes de la paz y está dispuesto a recibir asistencia en armas y materiales de guerra de sus amigos.
5. - Que es necesaria la unión, la lucha armada del pueblo y la decisión heroica de derrotar a los agresores norteamericanos y traidores vietnamitas.

Con los Combatientes de "San Antonio"

Llegamos al campamento San Antonio donde se hallan 55 combatientes de la Compañía INRA, Villa Aurora, y para nuestro periódico habla ENIO AGUILAR, segundo Jefe del Primer Pelotón de los que aquí se hayan acampados.

"Mire, compañero, estamos aquí desde el lunes y lo primero que hicimos fué crear las condiciones, porque el albergue estaba bastante deficiente, donde realizamos el trabajo se encuentra como a 5 kilómetros, con tal motivo el personal almuerza en el campo, para evitar camitas y mejor cumplir con nuestra norma, en la recolección de maíz y yo tengo la opinión que lo estamos haciendo bien, hasta el momento el pelotón mas destacado lo es el segundo.

"Al igual que hemos venido a este Departamento a resolver, estamos dispuestos a marchar a cualquier otro donde nuestra pre-

La Juventud Vietnamita

La historia de la participación de la juventud vietnamita en la lucha revolucionaria está cargada de heroísmo y enseñanzas de valor extraordinario que tiene su mejor expresión en la persona de un joven trabajador electricista, Nguyen Van Troi.

El estudiantado vietnamita ha tenido una gran participación en esa lucha. Ya en 1954 el estudiantado sudvietnamita luchaba con el lema "Reforma del programa educacional en el espíritu de la independencia nacional"; el 9 de enero de 1961 surge la Unión de Estudiantes y Alumnos por la Liberación y la Unión de la Juventud por la Liberación de Vietnam del Sur, que alza la consigna "Por una coalición de gobierno nacional, democrático y neutral". Durante todos estos años, en tanto en las zonas liberadas de Vietnam del Sur los jóvenes se han dado a la tarea de la guerra, el trabajo y el estudio, las jóvenes de las zonas ocupadas por los yanquis y sus títeres saigoneses se han mantenido en lucha organizada y con objetivos precisos.

El ideal de la juventud vietnamita es vivir como lo han hecho miles de héroes, desarrollar la ciencia y la técnica, estar cada vez más unido a todo el pueblo en la lucha contra el agresor imperialista.

sencia sea necesaria, porque esa es nuestra consigna en todo momento; aquí también funciona a cabalidad la Cruz Roja, una prueba de lo que decimos es que nuestro campamento actual esta fumigado. Por ahora eso es todo".

Desde los Campos de las 1009

José Rosales (Pepe) es un combatiente del campamento Las Caobas, trabajador del Mi-Cons!

En la pasada semana conversamos con él durante los cortes de caña de fin de semana en la Granja 1009, chuchos seis y medio.

Pepe Rosales es un buen machetero, al igual que el resto de los trabajadores del Mi-Cons, dirigidos por Félix Aguilar.

Cuando le preguntamos su impresión sobre esta tarea, nos responde, sin dejar de cortar; "Aunque la pica-pica me ha "sonado", no es suficiente para aguantar mi brazo en el corte o cualquier tarea de la Revolución":

Así son Nuestros Combatientes

Nuestro periódico continuamente ha informado de actitudes y hechos, que se van convirtiendo en comunes, donde nuestros combatientes demuestran que el trabajo hace al hombre.

El combatiente JULIO LA O LEON, pertenece al campamento La Nena y trabaja en la Empresa de la Electricidad, y fué solicitado por su Empresa y enviaron otro compañero para sustituirlo, el combatiente La O León lo devolvió, informando que él permanecería en el frente mientras durasen los combates contra el enemigo.

Así son nuestros combatientes.

Retan los Combatientes de La Nena

Nos reciben jubilosos los combatientes de La Nena, y nos dicen que tienen en su campamento a los dos mejores trabajadores de toda la movilización, que seguro batirán fácilmente a los mejores de cualquier otro Campamento.

Inmediatamente indagamos cuales son esos bravos, y nos presentan a EULOGIO GUEVARA MEDINA y EDDY ISAC GUEVARA.

De acuerdo a lo que nos informan, la norma que les fué asignada para la siembra de boniato son 25 carreras y que los citados combatientes han llegado en pareja hasta el total de 129.

Repetimos que la alegría y el entusiasmo invade La Nena, y nos repiten que están esperando que salga o salgan los que deseen aceptar el reto y enfrentarse con los bravos de la siembra.

Aquí También Tenemos "Un Hombre de Verdad"

Casi todos hemos leído la biografía de Alexei Nersiev, escrita por Boris Palevoi, con el título "UN HOMBRE DE VERDAD".

La vida del piloto soviético, que se arrastró durante días, y luego le fueron amputadas ambas piernas y logró tal dominio de la prótesis que pudo bailar y conducir un avión, etc.

En el campamento El Jíbaro se halla TOMAS GOMEZ, quien al sufrir un accidente se le practicó una delicada y riesgosa operación quirúrgica, introduciéndole múltiples clavos de platino, ello para otro se convertía en su impedimento, pero el compañero Gómez tiene una voluntad de hierro, y él al igual que el resto de los combatientes realiza cualquier tarea, por ejemplo el día 12, fué uno de los que limpió el tanque de agua del Campamento.

Admirados por su coraje, le preguntamos de donde saca tanta energía, nos responde: "Por la Revolución, por ella hago y haré, y voy donde me mande".

Ya lo saben, en nuestra Granja también tenemos UN HOMBRE DE VERDAD.

Mención de Honor

No podemos dejar de resaltar en este número de hoy, la gran labor llevada a cabo por los compañeros, que de una forma u otra, intervinieron en la organización del acto central de la semana de solidaridad con el hermano pueblo Vietnamita en esta provincia, celebrado anoche en nuestra Granja Viandera No. 8.

Carta de un Zapador..

En días pasados recibimos una carta de un combatiente, la cual la publicamos textualmente:

Sección de la Prensa en guerra por 45 días, calle cedro entre Caoba y pino número quién lo adivina, un lugar de Cuba.

UN ZAPADOR OPINA..... Yo también como uno de los tantos combatientes en esta granja en "Guerra por 45 Días" me gusta dar mi opinión para la prensa que se edita también en este campo de batalla bajo todos los estruendos de los tanques (bueyes)....

Dígame que sucede con la columna de demolidores y los constructores de caminos, casas-matas y demas refugios, que sin tener ninguna baja no se le pone en el mismo ningún tipo de sus batallas, victorias o derrotas.

De ustedes cordial y revolucionariamente,

Alfredo Estadet (Sanga).

Con la Brigada de la Construcción

El compañero Willian Osnel Martínez, Responsable de la Brigada de la Construcción que está trabajando en el Dpto. San Antonio, responde a la pregunta de uno de nuestros corresponsales.

"Nosotros no contamos con el reloj para trabajar, ya sea de día o de noche, a veces trabajamos hasta 14 horas en un día, para dar salida rápida a cualquier obra que se nos encomiende por la Granja.

En este momento salimos para

COMUNICADO No. 13

CONTINUACION

primera parte del acto con su grupo musical y su acoplado coro, primero entonaron la Guantanamera y una canción alusiva a la lucha del pueblo vietnamita, una copia de la misma le fué entregada al compañero Too por una alumna, luego un combatiente de La Sonora, con su acordeón, interpretó algunos números musicales, seguidamente se dió la orden de ¡Atención! y con vigor y patriotismo se cantó el Himno Nacional, al anunciarse al representante del Pueblo Vietnamita, una ovación de varios minutos acogió su presencia en la tribuna. El compañero Too, en sus palabras al saludo y admiración que le merecía el pueblo de Cuba, nuestra ciudad y los Combatientes del Cauto, luego se refirió a la Solidaridad Combatiente de nuestro pueblo con el suyo, más tarde habló de las ciudades de Hué y Bayamo, terminando con frases heroicas sobre la lucha común de ambos pueblos.

A nombre del Comité Regional del Partido y por el Estado Mayor de la Defensa Civil, habló el compañero Santiago Acosta, quien destacó la lucha del pueblo vietnamita, saludó la presencia del camarada Too, y luego se refirió a todas las tareas que se están realizando en el regional y en el país, centrandó luego sus palabras en lo que hemos hecho, y haremos en esta movilización en la Granja, fué acogido con una ovación cuando dijo: "Estamos contentos y satisfechos por lo que han hecho y sobre todo como lo han hecho, con organización y disciplina".

El acto se cerró con el himno "El Guerrillero".

Posteriormente hubo presentación de una orquesta, enviada por la Delegación Regional de Cultura, así como la exhibición de los filmes "Blarma Aérea" y "Hanoi Martes 13".

El Estado Mayor saluda a todos los combatientes por su disciplina, organización, alegría y combatividad.

¡VIVA EL VIET NAM HEROICO!

FUERZA DE PUEBLO, FUERZA INVENCIBLE.

Dado a los 19 días del mes de Marzo de 1968, "Año del Guerrillero Heroico".

Estado Mayor de la Defensa Civil
Granja Viandera No. 8, "En Tiempo de Guerra"

La Sonora, a construir el sifón que garantizará la continuidad del regadío de el actual Plan por 45 días, allí trabajaremos día y noche, el descanso para nosotros está de vacaciones, estamos consciente de la necesidad de nuestro esfuerzos.

Y finaliza. "Esta brigada la integran tres carpinteros, dos albañiles y 14 cooperarios, lleva el nombre de Rápida del Papa, este nombre lo llevamos porque somos rápidos, bravos y sobre todo diurnos y nocturnos, y anote ahí, donde hagamos falta".

Esa es la disposición de una de las brigadas de la construcción de nuestra Granja.